SEPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISION EDILICIA DE CULTURA, ESPECTÁCULOS, FESTIVIDADES Y CONMEMORACIONES CÍVICAS DEL H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 2021-2024

28/A B R I L/ 2 0 2 2

ACTA 008/2022

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 11:30 (once horas con treinta minutos) del día jueves 28 de abril de 2022, en las oficinas de la Superintendencia del Centro Histórico, ubicadas en la Calle Independencia #332, de esta ciudad, se celebró la Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

PRIMERO. Lista de asistencia y verificación de quórum legal.

SEGUNDO. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

TERCERO. Lectura y en su caso aprobación del acta correspondiente a la 6ta Sesión Ordinaria de la Comisión de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.

CUARTO. Presentación del Proyecto "Paseo Alcalde", por el superintendente Juan Manuel Munguía Méndez.

QUINTO. Informe Semestral del Secretario Técnico de la Comisión de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.

SEXTO. Asuntos varios.

SEPTIMO, Clausura.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Siendo las once cincuenta y cinco minutos damos inicio a la 7ma Sesión de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas del H. Ayuntamiento de Guadalajara. Damos

La presente página corresponde al acta de la Séptima sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas

cuenta de la presencia de la Regidora Kehila Kú, del Regidor Tonatiuh Bravo y de una servidora, por lo tanto tenemos quórum. Como primer punto del orden del día se retoma la asistencia de las regidoras y el regidor presente, y como punto del orden del día número dos tenemos la lectura y en su caso aprobación del siguiente orden el día. Primero la lista de asistencia y verificación del quórum; el segundo, la lectura y aprobación del orden del día: el tercero, lectura y en su caso aprobación del acta correspondiente de la 6ta sesión ordinaria; el cuarto, la presentación del Proyecto Paseo Alcalde por el superintendente; el quinto, el informe semestral del Secretario Técnico de la Comisión de Cultura; el sexto, asuntos varios; y el séptimo, clausura. ¿Están de acuerdo con este orden del día, o propone algún cambio? Si están de acuerdo les pido aprobarlo levantando su mano. Muchas gracias. Entonces pasamos al tercer punto que es lectura y en su caso aprobación del acta correspondiente a la Sexta sesión que se les hizo llegar con anticipación. No sé si tengan algún comentario a la misma ¿No? Bueno, entonces les pediría levantar su mano para aprobar el acta de la Sexta Sesión ordinaria de la Comisión de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas. Muchas gracias. Como cuarto punto del orden del día tenemos la presentación del Paseo Alcalde por el superintendente Juan Manuel Munguía, amigo conocido hace muchos años, y además que ahora es responsable de este proyecto. Me parecía que era muy importante que en la Comisión de Cultura tengamos una vinculación con el superintendente, y con lo que representa el Paseo Alcalde en términos culturales. Por eso le pedí que si nos recibía para volver a retomar la reunión del Paseo Alcalde, y nos va hacer, además, una presentación interactiva de la maqueta que tenemos aquí a espaldas. Entonces le doy la palabra a Juan Manuel. Muchas gracias por aceptarnos aquí

Superintendente del Centro Histórico, Juan Manuel Munguía Méndez: Regidora Kehila Kú, bienvenida; Regidor Tonatiuh Bravo, bienvenido. Parte de lo que me gustaría platicarles ahorita primero es presumirles la maqueta que hizo I-mubi, desde la administración anterior, y que nos ayuda mucho de una manera visual poder contextualizar varias cosas del centro histórico. Y en la segunda parte, me gustaría platicarles, yo aquí se los pondría a su consideración, regidora, si quiere conocer un poquito de la planeación estratégica que tenemos para la superintendencia, o si quieren ver, por ejemplo, los resultados que hubo ahora en semana santa de cuantos visitantes, si quieren ver lo de ilusionante, y de cuáles son los resultados de lo que hemos medido. Creo que esto nos daría pie a más reuniones también, mi recomendación sería que les platicara qué hace la superintendencia y para dónde vamos, y en otra, si me invitan, les voy platicando los resúmenes de lo que ha sucedido.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Claro que sí.

Superintendente del Centro Histórico, Juan Manuel Munguía Méndez: Me ayudan con las luces, por favor, para poner la presentación. (Se proyecta la presentación del Paseo Alcalde sobre la maqueta con una duración aproximada de 6 minutos). Como pudieron observar, ya hay un análisis de bastante tiempo que es algo interesante que tiene el centro. De los análisis que tenemos de muchas administraciones, de información que se ha recopilado, y cuando platicamos con el alcalde el tema de qué hacemos con el tema del Centro Histórico, porque venían algunas voces diciendo vamos a meter obra, vamos hacer más cosas, platicamos y decíamos que el centro ya fue muy golpeado, ya ha sido muy transformado desde administraciones anteriores, y creo que está en el tiempo para empezar a cosechar algo, empezar a desarrollar y gestar. Y nos dimos a la tarea de plantearnos cuatro objetivos generales de qué es lo que queremos del centro histórico. Entonces llegamos a la propuesta de que sea un centro histórico seguro, limpio, ordenado y próspero, y dentro de estas cuatro llegan muchas cosas. Entonces veíamos que no existía una figura como tal, que articulara las funciones de las demás dependencias en el tema del centro. Entonces nos pasaban diferentes cosas. Cada quien agarraba su agenda y no coincidíamos en los trabajos, no había un trabajo colaborativo. Entonces hicimos un análisis. (Se anexa en documento PDF la presentación en diapositivas del análisis mencionado, con una duración aproximada de 45 minutos)

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Muchas gracias, Juan Manuel. No sé si tengan alguna duda. Yo tengo cuatro, muy rápidas. Una que me parece muy importante es vincularnos con la Dirección de Cultura, por una acción que propusimos de una agenda cultural electrónica. Que no tenemos una agenda de Guadalajara de todo lo que pasa culturalmente. El otro es, yo creo que es muy importante entender, que hay que potenciar las instancias culturales independientes como Casa Reforma y El Venero. Son dos instancias que hacen un gran trabajo cultural, y que no los veo como vinculados, pero que tendríamos que trabajar. Y yo creo que hay que hacer un festival de la comida tapatía, no solamente la torta ahogada, porque a mí, por ejemplo, no me gustan las tortas ahogadas, pero hay tejuino, hay montón de cosas, las tostadas de pata que son más famosas que la torta ahogada. Tendríamos que hacer un festival de la cocina tapatía, y que la propongo que se piense. Y el centro histórico como una zona que en todos los datos lo muestra que se consume muchísimo. La gente compra desde papitas hasta joyas, un montón de cosas, entonces yo creo que sí potenciar económicamente el centro. Pues no sé si tengan alguna otra duda. ¿No?

Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla.- Nosotros nos retiramos, pues tenemos otra comisión.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Les hicimos llegar el informe de

La presente página corresponde al acta de la Séptima sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas

la comisión, nada más si tienen algún comentario nos lo hagan llegar. Y les pido un favor, regidor, regidora. Tenemos solamente tres días para la firma de actas y necesitamos subirlas a la página, les pido por favor que cuando les llegue a su oficina nos la firmen a la brevedad. Por transparencia estamos obligados a máximo tres días. Para que todos tengamos el conocimiento que nos exigen tres días para subirlas. Muchas gracias, Juan Manuel.

Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos

Presidenta

Regidora Ana Gabriela Velasco García

Vocal

Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla

Vocal

Regidora Rosa Angélica Fregoso Fr

Vocal

Regidora Kehila Abigail Kú Escalante

Vocal